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福山市教育委員会会議録（第１回） 
 

 １ 招集年月日 ２０２４年（令和６年）４月１７日（水） 

  午後２時００分 

 

 ２ 場   所 教育委員室 

 

 ３ 出 席 委 員      ５名 

出席又は欠席 席番 名  前 

出 席 １ 小 林 巧 平 

出 席 ２ 神 原 多 恵 

出 席 ３ 横 藤 田  晋 

出 席 ４ 小 丸 輝 子 

出 席 ５ 児 玉 雅 治 

 

 ４ 会議に出席した事務局職員 

 

 

 ５ 会議の書記 

教育総務課総務政策担当次長 高 橋 香 織 

教育総務課職員 土 屋 菜 摘 

教育総務課職員 矢 野 果 穂 菜 

管理部長 藤 井 紀 子 

学校教育部長 亀 山 貴 治 

学校教育部参与 寺 田 拓 真 

政策調整官 手 島 智 幸 

教育総務課長 亀 山 聰 子 

施設課長 

兼学校再編推進室主幹 
藤 野 原 啓 宏 

学校再編推進室長  皿 海 三 樹 夫 

中央図書館長 延 近 久 恵 

学びづくり課長 片 山 富 行 
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 【開会時刻 午後２時００分】 

小林教育長 それでは、ただいまから、２０２４年度（令和６年度）第１回福

山市教育委員会会議を開会いたします。 

 本日の議案ですが、議第１号、議第２号は人事案件のため、協議事

項は意思決定過程案件のため、福山市教育委員会会議規則第１３条

第１項の規定により秘密会として審議したいと考えますが、御異議

はございませんか。 

 

全教育委員 （異議なし） 

小林教育長 御異議なしということで、これらの案件については秘密会といた

します。 

 

 まず初めに日程第１、教育委員会会議録の承認についてです。２

０２４年３月１５日開催の第１２回及び２０２４年３月２５日開催

の第１３回の教育委員会会議録について何かございますか。 

 

全教育委員 （異議なし） 

小林教育長 御異議ないようですので、教育委員会会議録を承認することと

し、会議終了後、委員の皆さまの署名をお願いいたします。 

 

 次に、日程第２教育長報告についてです。資料の１ページをお願

いします。 

４月１日、辞令交付ということで、私も市長から辞令を交付され

ました。それから、異動された先生方、新採用職員、教員の方に辞

令を交付しております。今年度の場合は、小学校の教諭９０名、中

学校の教諭が３９名、その他養護教諭、栄養教諭、事務職員を含め

まして合計で１３９名の教育委員会関係の新採用職員の方に辞令を

交付させていただきました。これらが新しい仲間として福山市の教

育に携わっていただくということでございます。 

８日には市立学校の入学式がございました。私は福山中・高と向

丘中学校へ、出席させていただきました。これは事務局の職員で手

分けをして、それぞれ入学式へ出席をさせていただいております。 

１３日は、福山市常金丸交流館、福山市立常金丸小学校の落成式

へ出席をして参りました。先ほどお手元へ、お写真等を配らせてい

ただきました。この施設は、交流館と小学校を同じ建物の中へ合築

をするということで、福山市としては初めての取組でございます。

小学校の児童９３名が参加をしていましたが、それ以上に、親御さ

んも含めた住民の方がかなり多く、６００人ぐらいおられたと思い

ます。これからの学校と地域のあり方として、交流館と学校が一体

化して地域をよくすることが、地域の活性化の一助になるのではな

いかというような、最初の取組でございました。 

１５日は、第１回の広島県市町教育長会議ということで、広島県

の方へ行って参りました。県の方もこの度、教育長が平川教育長か

ら、篠田教育長へ代わられました。篠田教育長は文科省の出身で、
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国からの出向という形で来られました。その方の顔合わせとお話が

ありまして、新教育長の方は、国も方針であります学びの変革、こ

れをもしっかり推進していきたいということでお話がありました。

我々もしっかりそれを受けとめて、今後、福山市の教育を進めたい

と感じたところでございます。 

以上簡単ですが、報告させていただきます。 

 

 この件につきまして、ご質問等いかがでしょうか。 

全教育委員 （なし） 

小林教育長 それでは、これより秘密会とします。 

 

 

（非公開部分） 

 

 

 予定しておりました議案はすべて審議いたしましたが、他に何か

ありますでしょうか。 

 

全教育委員  （なし） 

 

小林教育長 ないようですので、本日の教育委員会会議はこれで終わります。 

なお、次回の教育委員会会議は、５月１０日（金）午後２時からを

予定しています。 

 本日はこれで終了といたします。ありがとうございました。 

 【閉会時刻 午後３時００分】 

 


